
RM Just weist darauf hin, dass die EinwohnerInnen auch zu den einzelnen Tagesordnungspunkten im 

weiteren Verlauf der Sitzung Fragen stellen können. 

 

Der Einwohner, Hans Retsch, stellt darauf hin folgende Frage: 

 

Wird es bei dem möglichen Abriss des AquaToll Regressforderungen seitens der Betreibergesellschaft 

von  Actic – Fitness geben und in welcher Höhe werden diese Forderungen ausfallen? 

 

BM Böhling antwortet, dass der Stadtrat sich erst mit möglichen Forderungen beschäftigen wird, 

wenn die weitere Entwicklung des Aqua Toll geklärt ist. 

 


